8 Piéces
2500 m?

Réf. 2692398
9000 €

Gassin
Maison a louer (83580)
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Située a deux kilométres du village de Saint-Tropez et a proximité de la
plage de la Bouillabaisse, cette villa provencale d'environ 250m2 offre
une vue sur la mer.Au rez-de-chaussée, un grand salon/salle a manger
ouvert sur la cuisine ainsi qu'une chambre avec sa salle de bainsA
|'étage, une chambre de Maitre avec sa terrasse Tropézienne ainsi que
deux autres chambres avec leur salle de bain.En extérieur, une
dépendance comprenant deux chambres avec chacune leur salle
d'eau, des salons d'extérieur, une grande piscine ainsi qu'un terrain de

pétangue.Equipements : Climatisation, WIFI, alarme, ...

Located two kilometers from the vilage of Saint-Tropez and close to the
Bouillabaisse beach, this Provencal villa of approximately 250 sqm.On the first floor,
a large living/dining room opening onto the kitchen and a bedroom with
bathroom.Upstairs, a master bedroom with its own terrace and two other bedrooms
with bathrooms.Outside, an outbuilding comprising two bedrooms each with its own
shower room, outdoor lounges, a large swimming pool as well as a petanque
court.Equipment : Air conditioning, WIFI, alarm, safe, parking spaces.Services
included: Housekeeping, linen, pool towels and ...
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